
Jairo Ruiz, plata en California para 
sumar puntos y llegar a los Juegos
El deportista almeriense ha brillado en la Copa del Mundo y se acerca a las olimpiadas de París 2024

CARLOS MIRALLES

No hay quien pueda con 
él. El almeriense Jairo 
Ruiz López continúa car-
gando las pilas y sumando 
puntos importantes para 
clasificarse de cara a los 
Juegos Paralímpicos de 
París 2024, su gran sueño. 

El paratriatleta creció 
en la Blume (Madrid), pero 
ahora entrena en Galos-
port Roquetas y ese cam-
bio de aires parece que le 
ha venido de maravilla 
para seguir peleando con 
los mejores del mundo. 
Su vida vuelve a estar en 
Almería y bajo la supervi-
sión de sus entrenadores, 
el deportista sigue suman-
do éxitos por el planeta.

Otra medalla El pasado  
fin de semana viajó a Esta-
dos Unidos para participar 
en la Long Beach de Cali-
fornia en una prueba de 
la Copa del Mundo como 
la que hace unas semanas 
tuvo como sede A Coruña. 
Jairo entró en segundo lu-
gar, por lo que puntúa y se 
acerca poco a poco sus ter-
ceras olimpiadas tras Río 
de Janeiro (Brasil), donde 
obtuvo la medalla de bron-
ce, y Tokio (Japón).

Jairo está recuperando 
su mejor versión y cada 
prueba se nota mejor y ba-

Jairo Ruiz López lanzado hacia la meta en una gran carrera y posando en el podio con sus compañeros. LA VOZ

tiendo a los que van a ser sus 
grandes rivales de cara a la 
cita olímpica, primero, y en 
los Juegos de París donde 
los va a tener en su lucha 
por alcanzar de nuevo el 
podio más deseado.

Creciendo En su análisis 
para LA VOZ y Cadena SER, 
el almeriense comentó que 
para un deportista de élite 
las sensaciones son fun-
damentales y un segundo 
puesto en tierras america-
nas se puede catalogar como 
un resultado espectacular: 
“La prueba corresponde a 
la Copa del Mundo, como 
la de A Coruña de hace 

unas semanas, y me ha ido 
muy bien. Cada vez me en-
cuentro mejor y los planes 
de pretemporada vienen 
saliendo fenomenal a nivel 
de viajes, planificación y en-
trenamientos, además de lo 
competitivo”, explicaba.

La prueba a nado y la bici-
cleta se vivió con gran igual-
dad junto al estadounidense 
Chris Hammer, que se pro-
clamó campeón del evento. 
Jairo Ruiz se queda con el 
esfuerzo en los primeros 
compases de la prueba y 
haber estado hasta casi el 
final apretando a su rival: 
“Satisfecho con el desarro-
llo del año, me encuentro 

fenomenal y en California la 
competición fue parecida a 
A Coruña. En el agua pude 
seguir la estela de los mejo-
res nadadores, siendo terce-
ro pero saliendo a la vez. En 
bicicleta me coloqué prime-
ro pero Chris Hammer, que 
fue el campeón, me adelan-
tó. Salimos a correr a la vez 
pero después de dos kilóme-
tros no pude seguirle”.

Su verano No tendrá ape-
nas descanso porque ya 
empieza la preparación 
del Campeonato del Mun-
do, que tendrá como sede 
Pontevedra, por lo que no 
hará un viaje largo. Si las 

sensaciones, las piernas y 
la mente acompañan, no 
debería haber muchos pro-
blemas para acercarse a la 
cita de París y disfrutar de 
un 2024 histórico para él y 
su familia: “Se trata de uno 
de los mejores corredores 
del mundo y ganó la prueba 
claramente. Yo entré segun-
do y contento con las sensa-
ciones y los puntos que sir-
ven para ir sumando en la 
carrera de los Juegos de Pa-
rís 2024. Por ahora la cosa 
va fenomenal y nos queda el 
Campeonato del Mundo en 
Pontevedra, en septiembre, 
como plato fuerte. Espero 
meterme entre los ocho 
primeros y comenzar el año 
que viene más tranquilo”.

Constante Los nuevos éxi-
tos de Jairo Ruiz obedecen 
a su trabajo diario y a una 
lucha constante por supe-
rarse y ser constante en el 
esfuerzo. No es fácil medirse 
siempre a los mejores pero 
Jairo esto lo lleva bien por-
que desde que irrumpió en 
el triatlón ha sido uno de los 
grandes referentes.

Sabe que la gloria le espe-
ra en París y no quiere fallar 
en las olimpiadas que van a 
ser las terceras para el al-
meriense y sabiendo que 
ha subido mucho el nivel 
de los competidores. Nada 
frena las ilusiones de Jairo.

El triatleta almerien-
se está en un gran 
momento y sabe que 
tiene mucho que decir 
en los próximos Juegos 
Olímpicos de París. 
Todo el trabajo lo 
tiene focalizado en la 
cita del próximo año, 
pero antes necesita ir 
sumando los puntos 
necesarios para clasi-
ficarse y buscar otro 
éxito internacional.

RECUPERANDO 
SENSACIONES PARA 

PARÍS 2024

LA VOZ

Alfonso Martínez, desde 
AVG, lo ha dicho bien cla-
ro, “tengo la convicción de 
que este ha sido el primero 
de muchos que están por 
venir”, en referencia al 
campus organizado entre 
su club y Unicaja Costa de 
Almería, detallando que 
esto es así “dadas la fluidez El voleibol y mucho más en el campus celebrado. LA VOZ

y el buen entendimiento en 
la colaboración entre am-
bos”. Alfredo Cortés, desde 
la entidad verde, coincide: 
“Ha sido la primera, y se 
puede usar ese adjetivo por-
que el año próximo volverá a 
salir, preparado incluso con 
más antelación; de hecho, 
hemos aprovechado que se 
ha hecho el balance de esta 
edición para tenerlo todo 
muy presente y sobre eso 
avanzar ya para el siguien-
te”. Por lo tanto, ha llegado 
para quedarse el Campus 
Bilingüe para la cantera.

Van a repetir Cortés ha 
manifestado que “la cola-
boración con AVG ha sido 
fundamental para sacarlo 
adelante”, y que la sensa-
ción es la de que está “muy 
contentos de haberlo podi-

do poner en marcha”. Mar-
tínez se ha referido a las 
pretensiones con las que 
se ideó esta iniciativa para 
poner el foco en la satisfac-
ción general: “Los objetivos 
marcados, tanto de calidad 
como de dinamismo en el 
desarrollo de las activida-
des, se han cumplido en su 
totalidad, sobre todo gracias 
a un equipo de monitores de 
un alto nivel, acorde con las 
expectativas que teníamos 
ambos clubes y las fami-
lias que han depositado su 
confianza en el campus de 
verano”. Como no, “los pro-
tagonistas de esta historia 
han sido los chavales”.

Sobre ellos Alfredo Cor-
tés ha vertido un especial 
agradecimiento por haber 
tenido en todo momento 
“una actitud muy buena 

para aprender y divertirse” 
y un comportamiento al que 
elogiar: “Desde el Pabellón 
nos han dado la enhorabue-
na por la organización que 
se ha tenido y por el orden 
con el que se ha desarrolla-
do todo, y los padres, muy 
contentos por cómo ha fun-
cionado”, argumenta.

Alfredo Martínez ha pues-
to en valor que “en la ruta de 
conocer y mejorar la prác-
tica del voleibol, todos los 
participantes han podido 
realizar una serie de activi-
dades complementarias que 
jamás olvidarán”. Lo ha rati-
ficado Cortés: “Las acciones 
extra han sido muy com-
pletas, la visita al parque de 
bomberos la han disfrutado 
mucho, y han hecho kárate, 
muy interesante para intro-
ducir otro deporte”.

Una actividad organizada 
conjuntamente con su 
campus bilingüe y mucho 
más que voleibol en pista

AVG y Unicaja Almería se 
citan en el verano de 2024
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